

Retiran comisiones de Niñez y Familia a regidor acusado de violación en Veracruz

Por: Guadalupe López García. 04/04/2023

En la sesión de hoy del Cabildo del ayuntamiento de Veracruz se determinó separar al regidor sexto Sebastián “N” de las comisiones de Niñez y Familia y de Carnaval y asignarle la de Áreas Protegidas. No pudo pasar al recinto, debido a una protesta de jóvenes que gritaban **“Fuera violador”**. En tanto, a la regidora Belem Palmeros Exsome le abrieron un juicio para la protección de los derechos político-electorales del ciudadano.

Este día en que se celebró la sesión de Cabildo, la cual se había suspendido el 28 de marzo pasado, mujeres acudieron para protestar en contra del representante popular, acusado por varias jóvenes de violación y acoso sexual, hechos que él ha negado, cuando el 13 de marzo emitió un comunicado en sus redes sociales, alegando **“categóricamente que tales señalamientos son falsos y calumniosos”**.

En redes digitales, Sebastián “N” indicó que fue la Dirección de Gobernación del ayuntamiento la que le impidió ingresar para acudir a la reunión de ediles y que seguramente la regidora Palmeros, del PRI, iba a emitir un posicionamiento en su contra, porque –aseguró- **“son quienes están orquestando este golpe en mi contra (...) Es un ayuntamiento contra su servidor, por si les quedaba alguna duda”**, dijo en un video.



Por otra parte, Belem Palmeros fue informada de un juicio en su contra debido a que ha violentado los derechos político-electorales de Sebastián "N". Los medios que igualmente demandó son XEU Noticias, Imagen Televisión, Al calor político, e-consulta, Notiver, NSR Veracruz, Teleclick TV, AVC Noticias, El Sol de Veracruz, Milenio, Reforma e Imagen de Veracruz.

Al respecto, Belem Palmeros, prefirió que la denuncia haya sido para ella y no para las jóvenes. Aún no hay fecha de audiencia. Lo que le preocupa es que si la sentencia es favorable al regidor ya no se podrá hablar del tema y que las jóvenes queden desprotegidas. La regidora ha sido cuidadosa al mantener al margen el tema partidista, pero fue el regidor quien lo ve de esa forma, agregó.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Voces feministas

Fecha de creación

2023/04/05